
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 待ちに待った初日がやってきました。皆様一年間よ
ろしくご指導、ご協力お願いいたします。 

先般、鷲津パスト会⾧が日傘の話をしました。男性
で日傘をさしている人が東京でも一人もいなかったと。
実はその話を聞いてから日中、外に出ると男性日傘利
用者を捜しました。その結果、６月２５日プレスタワ
ー前交差点で一人、２６日鍛冶町通りで一人。いずれ
も３０代から４０代のオシャレな男でした。これから
は直射日光を浴びると倒れる年齢に近づくメンバーが
多いので、恥ずかしがらずに日傘をさしましょう。 
 話は変わりますが６月２６日の手話の勉強に、加藤
さん、岩本さん、伊藤さん、武田さん、小川さん、坂
神さん、途中堀内さん参加で浜松聴覚特別支援学校に
行ってきました。成果を発表します。 
（以下手話にて） 
「皆さん おはようございます。あなたの名前は何で
すか」「私の名前は小田木です。」 
「加藤さん・岩本さん・坂神さん」 
 
 手話はボケ防止にもなりますのでよろしくお願いい
たします。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 レターケースに事業計画書表紙、会員証、ロータ
リーの友 7 月号を配布しましたのでご確認くださ
い。 

 従来のガバナー月信は今期よりメール配信になり
ます。すでにオールパワーで流しました。 

 
 
<クラブ広報委員会＞ 
 オールパワーの配信メールは今後、返信できない

ようになります。 
 「希望のエナジー」手話のビデオを HP にアップ。 

ID と PW は事務局に確認ください。 
 

 
 
岡三証券株式会社 浜松支店⾧ 稲垣有治さん 

「本日入会しました。趣味はゴ
ルフ、小さなバイクを持ってい
てツーリングをしています。先
週千葉の家から下道で浜松まで
９時間かかって到着しました。
早く皆さんとお知り合いになり
たいと思います。よろしくお願
いします」 

 

■会場:オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 
■司会:土屋公良 龍谷義行  
■点鐘:小田木基行  
■週報:村木則予 
■ロータリーソング:手話「希望のエナジー」  
■ゲスト:米山記念奨学生 サイ ピョー ミエン マオさん 
 

① 小田木会⾧、堀内幹事 
② 鷲津有一、鈴木一広 
③ 小澤邦比呂 

会員数 77 名（内出席免除会員 2 名） 
出席数 65 名 出席率 87.84％ 
前々回出席率 86.43％ 
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ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



 
 
 
幹事「役員理事就任挨拶」 
 
小田木基行 会⾧ 

今年度は 365 度のカメラで
ライブ映像を配信している。こ
ういった試みや出席のルール
が変わったりと、変化がある。
今年度は外へ出る活動が多く
なるので、皆さん今のうちに足
腰を強くしてください。 
 

堀内善弘 幹事 
本年度はイベントが多いため、

お手元に説明書を用意した。また
マイロータリーという制度がある。
安間ガバナーが本クラブの登録
100％を目指して欲しいと言われ
ているので協力をお願いしたい。 

 
中野敬司 会⾧エレクト 

小田木会⾧のもと１年間、一生
懸命勉強していくので、よろしく
お願いします。 
 

 
後藤達朗 副会⾧ 

クラブ管理運営委員会、クラブ広
報委員会、ロータリー情報委員会の
３つの委員会を担当。よろしくお願
いします。 
 

 
加藤ひとみ副会⾧ 

奉仕グループ４グループを担当。
今年度は、奉仕グループの担当す
る事業も多いので、微力ながらお
手伝いします。 
 

西尾文克 副会⾧ 
本年度は会員増強、ロータリー

財団委員会など４部会を担当。ベ
テランが多い委員会を担当してい
るため、補佐的に勉強させていた
だきたい。 

 
 
高貝亮 会計 

８年ぶりに担当。皆さんの会費を
円滑に適正に使っていけるよう努力
します。 
 

 
鷲津有一 直前会⾧ 

ロータリーに入ったら絶対やるべ
き役職に就きました。１年間満喫し
ていきたいと思います。 
 
 

 

 
 
 

土屋公良 会場監督 
小田木会⾧からぜひ例会で手話

をやって欲しい、ラジオ体操もや
ろうということで、体操のお兄さ
んを必ず出してくれと言われてい
る。来週から ABC 順にお名前をあ
げて前で体操をしてもらいます。 

 
村田 誠 副幹事 

入会後６年、いまだに新入会員
の気分でいたのですが、大役が回
ってきました。僕なんかで務まる
のかなという思いもありました
が、次年度中野さんの役に立てる
よう頑張ります。 

 
青山素久 クラブ管理運営委員⾧ 

前年度、武田先輩が担当した役な
ので、１年間、武田先輩を目指して
やっていきたいと思います。タイプ
の違ったイケメン部会⾧を支えて
いきたいと思います。 

 
稲野清治 クラブ広報委員⾧ 

５年前まではずっと広報担当
をやっていて、引き継げたかなと
いうことで逃げたのですが、小田
木会⾧からウエブライブをやっ
てくれと言われた。皆さんのスマ
ホで例会をどこでも見られるよ
うになります。 
 

原田道子 会員維持増強委員⾧ 
会員増強と維持と両方を担当。私

と坂井と二人でやります。グループ
に分けて、必ず一人は入会させなけ
ればいけないという強いやり方をし
ます。体を動かすことによって会員
維持と増強を進めます。 

 
武田信秀 奉仕委員⾧ 

１年間手話をやるということで、
堀内さんの前で酔っ払って言ったこ
とが本当になって面白い。毎回手話
を率先してやってもらいます。 
 

三枝潤也 ロータリー情報委員⾧ 
ロータリー会員の特典と責務をわ

かりやすく伝えないといけない。複数
の委員会でやることが被っているの
で、１年間協力しながら皆さんの得す
る情報をつないでいきます。 

 
牛田悟 ロータリー財団委員⾧ 
初めての大役で戸惑っている。せっか
く選出していただいたので、１年間精
一杯やります。よろしくお願いします。 
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